



Karen Christine Angermayer

Rubinia Wunderherz, die mutige Waldelfe (Band 4) - Gefahr im Elfenwald

Rubinia Wunderherz, die mutige Waldelfe, Volume 4

Illustrator: Elke Broska

ab 6 years

88 Pages, 153 x 215 cm

ISBN: 978-3-7320-1709-6

E-Book

Tief im Wald wohnt Rubinia Wunderherz. Sie ist eine ganz besondere Elfe. Mutig hilft sie allen Lebewesen und hört dabei immer auf ihr Herz.

Oje! Am Waldrand ist ein Feuer ausgebrochen. Schnell eilen Rubinia und die anderen Elfen zur Hilfe und löschen den Brand. Zum Glück wurde niemand schwer verletzt. Doch wie konnte das Feuer überhaupt entstehen? Rubinia ist fest entschlossen, die Ursache für den Brand zu finden!

Folge der mutigen Waldelfe Rubinia in ein neues Abenteuer

- Tolle Reihe rund um **Magie, Natur, Umweltschutz** und **mutige Elfen**
- Hochaktuelles Thema: **Waldbrandgefahr**
- für Kinder **ab 6 Jahren**
- **Ausgewogenes Text-Bild-Verhältnis**
- **große Schrift** und **kurze Kapitel**
- Geeignet zum **Vorlesen** und ersten **Selberlesen**
- ideal zum **Lesenlernen**
- mit vielen **farbigen Illustrationen**

Karen Christine Angermayer

Karen Christine Angermayer is an author, publisher and ghostwriter with heart and soul. Her head and her desk are always completely full of great ideas and projects that she wants to realize quickly. In this she is very similar to the little wood elf Rubinia. Karen Christine Angermayer lives with her family at Lake Constance and in Rheinhessen.

Further volumes of the series

Rubinia Marvel Heart (Vol. 5) Mysterious Ice Spell Hardcover	Rubinia Wunderherz, die mutige Waldelfe (Band 5) - Der geheimnisvolle Eiszauber Audio Book	Rubinia Marvel Heart (Vol. 7) The Power of Friendship Hardcover	Rubinia Marvel Heart (Vol. 2) The Secret of the Black Feather Hardcover
Rubinia Wunderherz, die mutige Waldelfe (Band 2) - Das Geheimnis der schwarzen Feder Audio Book	Rubinia Wunderherz, die mutige Waldelfe (Band 3) - Der verschwundene Fluss Audio Book	Rubinia Marvel Heart (Vol. 3) The Vanished River Hardcover	Rubinia Marvel Heart (Vol. 4) Danger in the Elf Forest Hardcover

Further volumes

Rubinia Marvel Heart (Vol. 5) Mysterious Ice Spell Hardcover	Rubinia Marvel Heart (Vol. 1) The Sparkly Stone Hardcover	Rubinia Wunderherz, die mutige Waldelfe (Band 4) - Gefahr im Elfenwald Audio Book	Rubinia Wunderherz, die mutige Waldelfe (Band 1) - Der magische Funkelstein Audio Book
Rubinia Marvel Heart (Vol. 2) The Secret of the Black Feather Hardcover	Silver Fin - The Dolphin's Palace (Vol. 4-6) Hardcover	Rubinia Wunderherz, die mutige Waldelfe (Band 3) - Der verschwundene Fluss Audio Book	Rubinia Wunderherz (Vol. 6) The Riddle of the Royal Flower Hardcover